

Heidelberger Rugby-Schulen holten drei Landesmeistertitel

Die baden-württembergischen Schulmeisterschaften im olympischen Siebenerrugby in Pforzheim endeten mit erfreulichen Erfolgen für zwei Heidelberger Schulen, in denen das Rugbyspiel seit vielen Jahren gepflegt wird. In der Altersklasse U12 gewann das Heidelberg College



(links), eine Partnerschule des deutschen Pokalsiegers Sportclub Neuenheim, unter der Leitung von Lehrerin Antje Sarna das Endspiel gegen das Heidelberger Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium II mit 10:0 Punkten. Dritter wurde das Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium I durch ein 30:5 gegen das Hölderlin-Gymnasium Nürtingen. Fünfter wurde die Uhland-Realschule Göppingen durch ein 30:5 gegen das Katholische Bildungszentrum Heilbronn. Das Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium ist eine Partnerschule des Heidelberger Ruderklubs, die Rugbykurse werden von Lehrer Steffen Schellhammer geleitet. Diese Schule triumphierte in den beiden älteren

Klassenstufen. Bei der U14 gewann das Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium (Mitte) das Endspiel gegen das Heidelberg College mit 35:25. Dritter wurde das Bunsengymnasium Heidelberg durch ein 25:5 gegen das Hölderlin-Gymnasium Nürtingen, Fünfter wurde das



Katholische Bildungszentrum Heilbronn durch ein 35:0 gegen die Uhland-Realschule Göppingen. Bei der U16 siegte das Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium (rechts) mit 75:5 gegen das KFS Eutingen und mit 15:5 gegen das Reuchlin-Gymnasium Pforzheim und sicherte sich den Meistertitel durch ein 25:25 gegen das Hölderlin-Gymnasium Nürtingen. Zweiter wurde das Reuchlin-Gymnasium Pforzheim vor dem Hölderlin-Gymnasium Nürtingen und dem KFS Eutingen. Die Schulen in Eutingen und Pforzheim werden vom deutschen Meister TV Pforzheim betreut.

czi / Fotos: privat